

Ehrungen beim TSV Ketschenbach

Im 110-jährigen Jubiläumsjahr lud der TSV Ketschenbach wieder viele langjährige Mitglieder ein, um diese mit den zahlreich erschienen Ehrenmitgliedern für die Treue zum Verein zu ehren. Nach einem kleinen Abendessen erfolgte eine Übersicht der Vereinsveranstaltungen im laufenden Jahr durch den Vorsitzenden Klaus Scheler. Dieser wies besonders auf die Pokalturniere der D-Junioren und der Herrenmannschaften hin. Neben diesen sportlichen Höhepunkten wird es wieder viele gesellschaftliche Veranstaltungen geben, die auch mit den anderen Ortsvereinen geplant und durchgeführt werden, hier sei besonders das Gemeindefest Anfang August erwähnt.

Vor den Ehrungen ergriff die Vertreterin des Kinderhospiz Mitteldeutschland, Frau Birgit Schindhelm das Wort und bedankte sich für die schon lange währende Zusammenarbeit und Unterstützung durch den Verein, der bei vielen Veranstaltungen die Spendenbox herumgehen lässt und trotz Pandemiepause wieder den stolzen Betrag von 300 Euro übergeben konnte. Alle Anwesenden waren von der Arbeit des Kinderhospiz' beeindruckt und öffneten bereitwillig die Geldbeutel um die neue Spendenbox einzuweihen.

Mit den Ehrungen des BLSV (Bayerischer Landessportverband) und des TSV Ketschenbach erhielten die Geehrten neben einer Urkunde und Ehrennadel noch ein kleines Geschenk als Erinnerung an diesen Abend überreicht. Besondere Ehrungen erhielten Gerhard Knauer und Dieter Wolf, die neben 50-jähriger Mitgliedschaft beim BLSV und dem TSV Ketschenbach in den Kreis der Ehrenmitglieder des TSV Ketschenbach aufgenommen wurden.

Es wurden anschließend noch viele Gespräche geführt und sich an alte Zeiten zurückerinnert, womit ein weiteres Ziel dieser Zusammenkunft, so Scheler, seinen Zweck nicht verfehlte.